

Wir machen den Sozialstaat sicher und zukunftsfest



41. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
16. - 18. Juni 2017, Berlin

Antragsteller*in: BAG Arbeit Soziales Gesundheit
Beschlussdatum: 19.03.2017

Änderungsantrag zu GS-SZ-01

Von Zeile 75 bis 78 löschen:

~~Leider haben wir heute in Deutschland eine Zwei-Klassen-Medizin. Gesetzlich Versicherte bekommen später einen Termin bei Fachärztin oder Facharzt als privat Versicherte. Ärztinnen und Ärzte lassen sich vor allem dort nieder, wo viele privat Versicherte wohnen. In der Privaten Krankenversicherung (PKV) zahlen Alte und Kranke mehr als Junge und Gesunde. Oft~~

Begründung

Bestehende Formulierung im Entwurf ist in Teilen nicht sachgerecht, da sie in der verkürzten Form missverständlich ist. Die Umformulierung ist daher fachlich zwingend geboten.